



**Nombre del alumno: Karol Sherlyn Pérez Pérez.**

**Nombre del profesor: Myreille Eréndira Rodríguez.**

**Nombre del trabajo: Ensayo.**

**Materia: Fundamentos de economía.**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 2° cuatrimestre.**

## PRINCIPALES AGREGADOS MACROECONÓMICOS

Introducción:

*“La nueva fuente de poder no es el dinero en manos de pocos, sino la información en manos de muchos.” John Naisbitt:*

El hecho de saber que la contabilidad Nacional es conocida como el registro y medición sistemática de las variables las cuales son los hechos económicos de las operaciones o transacciones económicas intervenida por familias, empresas y el propio gobierno del país.

Es solo un poco de lo que a la contabilidad nacional se relaciona. Dentro de la economía el buscar el conocimiento por medio de los métodos de medición y definición de variables, producción y políticas fiscales englobando los diagramas de flujos y como estos funcionan harán ampliar nuestro conocimiento en relación a los fundamentos de la economía.

Desarrollo:

La contabilidad nacional, siendo una técnica de medición y base del sistema económico, coincide y van de la mano con la macroeconomía moderna. Y hace posible evaluar el desarrollo de la capacidad de generación de riqueza y las condiciones de bienestar económico de un país, teniendo como pionero a el economista americano Simón Kuznets (1941) y los economistas ingleses Richard Stone (participo en la preparación de las recomendaciones formuladas en 1947 y 1953 por las Naciones Unidas para la construcción de las cuentas nacionales) y James Meade (1944).

Pensando así que su objeto de la contabilidad nacional es proporcionar una imagen numérica de lo que sucede en realidad en la vida y en la actividad económica en un determinado país y a la vez, supone una base de cifras para las actuaciones de los órganos estatales que, en mayor o menor medida la dirigen.

Dentro de la economía ha existido un proceso, resumiendo que el modelo económico es considerado como un instrumento operativo y con relación al flujo circular de la renta es definido como “una serie de ecuaciones simultáneas que expresan las relaciones existentes entre magnitudes económicas medibles y juzgadas significativas para el funcionamiento del sistema”.

Dentro de la economía mencionamos muy comúnmente la palabra variable, bien pues esta es definida como: “magnitud susceptible de adquirir más de un valor”. Pero dentro de esta palabra encontramos cuatro clasificaciones las cuales son resumidas y subdivididas de la siguiente manera:

- a) Stocks y flujos: es aquella que permiten la medición de la magnitud en un instante o período determinados.
- b) Nominales y reales: esta consiste en considerar el valor de bienes y servicios de acuerdo a sus niveles de precios absolutos.
- c) Ex–ante y ex–post: como su nombre lo dice ante, es previo a y post es posterior.

Pasando a la definición de flujo, este es un proceso que ocurre continuamente con el tiempo y es medido en diferentes magnitudes por unidades de tiempo.

El flujo puede ser representado de distintas formas y las más comunes en economía son los diagramas, empezando con el diagrama de flujo circular en pocas palabras este diagrama es una representación de los flujos de bienes y dinero entre dos partes distintas de una economía. Dividido en dos círculos los cuales representan distintas cosas, el orden de los círculos pueden variar y depender de cada persona ya que esta puede dar una perspectiva distinta dependiendo de la comprensión de cada uno.

Dentro de ellos igual existen diferentes tipos de flujos, el principal es la economía doméstica está completamente relacionado con las rentas de los bienes y servicios de las personas.

Definir que son los agregados es parte esencial para entender este tema, bueno pues es el término utilizado para indicar un valor de conjunto en la economía, como ejemplo, el gasto agregado es igual al gasto realizado en la economía.

Y de igual manera el poder definir macroeconómicos ya que este es el estudio del comportamiento de la economía en su conjunto. Examina el nivel global de producción, empleo, precios de un país, cantidades y mercados específicos.

La actividad económica puede ser medida desde diferentes puntos como mercados de factores, bienes, servicios, etc. Y los agentes económicos que son las familias, empresas y el sector público.

Dentro de los cuales cuentan con los siguientes indicadores que comúnmente conocemos como lo es:

- Producto Interno Bruto por Sectores Industriales.
- Producto Interno Bruto por Actividad Económica.
- Producto Interno Bruto a Precio Corriente.
- Producto Interno Bruto a Precio Constante
- Cuentas consolidadas de la nación.

La importancia que estos agregados macroeconómicos tienen, desde la manera en que son medidos, su producción, consumo, gasto, etc.,

Pasando a otro de los conceptos claves dentro de la economía que es el productor interior, este refleja todo a lo producido dentro de las fronteras de un país, el Producto Nacional se refiere a la producción obtenida por los factores de producción de un país, aunque residan fuera del mismo. Para su obtención, se le restan al PIB las rentas obtenidas por los factores extranjeros en el país y se le suman las rentas que los factores nacionales obtienen en el extranjero. Parecido al sector exterior el cual como su nombre lo dice es una serie de actividades y estrategias realizadas en relación a un intercambio de producto, comercial o financiero, dentro de un marco mundial.

Otro de los conceptos bases dentro de la economía es la importación y exportación, algo que es muy sencillo de explicar, la importación hace referencia a la mercancía extranjera llegada al país y la exportación es la salida de mercancía con distintos destinos, claro todo llevado a cabo legalmente.

Dentro de la economía encontramos lo que es conocido como la política fiscal esta es una rama de la política económica, que configura los presupuestos del estado y cada uno de sus componentes, gastos públicos y por supuesto sus impuestos. Sus objetivos principales

son acelerar el crecimiento económico y la plena estabilidad de los precios. Dentro de esta política encontramos distintos tipos como lo es la expansiva, contractiva y restrictiva.

Una pregunta muy común es el: ¿Cómo funciona el sistema monetario? Pues en pocas palabras es el dinero del curso legal con dos funciones como lo es facilitar las compras, ventas y transacciones y es visto como un medio para ahorrar.

Concluyendo así que la economía es una ciencia muy grande, la cual vemos diariamente voluntaria o involuntariamente, desde el agua que tomamos, hasta la ropa que usamos. Por decir ejemplos sencillos de nuestra vida diaria.

Pero en este ensayo pudimos observar como en solo dos hojas abarcamos toda la historia de la economía, desde sus pioneros, y que es lo que hace ser la economía que hoy conocemos. Cómo funciona la economía nacional y conceptos tan básicos usados en nuestro léxico como administradores y desarrolladores de estrategias de negocios.